

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Männer wollen beim ersten Date die Rechnung übernehmen

Berlin, 28.06.2013, 18:20 Uhr

GDN - Die Mehrheit der deutschen Männer will beim ersten Date laut einer Umfrage am liebsten die Rechnung übernehmen. In einer Erhebung des Happiness-Instituts des Getränkeherstellers Coca-Cola unter mehr als 2.000 Bundesbürgern zwischen 14 und 69 Jahren sagten 70 Prozent der befragten Männer, dass sie für einen romantischen Abend am liebsten selbst zahlen wollen.

Indes gab jede zweite Frau an, jeder solle seinen Teil der Rechnung selbst zahlen. Bei der Wahl des Treffpunkts hingegen können Frauen gut loslassen: Zwei von drei Befragten gewähren ihrem Dating-Partner dabei freie Hand.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16753/umfrage-maenner-wollen-beim-ersten-date-die-rechnung-uebernehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com